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Elus Présents : Marc EGLIZAUD, Patrick FRASQUET, Jean-Philippe LE FLEM, Janick LE MOAL, 
Philippe MEUNIER, Valérie PETARD. 
Elus Excusés : Jean-François AUGER, Jean-Marc BLANCHO, Erwann CADIC, Nicolas CHAMPS, 
Christophe CREMADES, Antoine CROYERE, Nicolas CHAMPS, Marc EYMOND, Yves KUNA, Brice 
PELLETIER. 
Invités : Maëlle LE MESTRE, Philippe NEIRAS, Jolann NEIRAS 
 
 
 
1) Point sur le championnat catamaran de la Toussaint 
 
Le CDVoile 56 est co-organisateur avec l’ASNQ du championnat de France Catamaran. 
Point sur les entraineurs présents :  

- Philippe Neiras 
- Jolann Neiras 
- Mickaël (YCC) 

La Ligue ne prenant pas en charge les entraineurs sur les différents championnats de France de 
cet automne, le CDVoile 56 le fera. 
Sur chacun des championnats de France un entraineur morbihannais sera présent. 
 
 
2) Elections 2021 
 
Malgré ce que Philippe a toujours affirmé jusqu’à présent et comme pour le moment il n’a pas 
réussi à trouver quelqu’un d’autre, il a décidé de conduire la liste pour les prochaines élections 
du CDVoile 56. 
Philippe demande donc à chacun s’ils désirent se représenter. 
Ceux qui repartiraient : 

- Jean-Philippe 
- Janick 
- Patrick 

 
Ceux qui ne repartiraient pas : 

- Marc Eglizaud 
- Brice 
- Valérie 

 
Nouvelle personne qui rejoindrait la liste : 

- Aude Bizeul du CN Pénestin 

COMPTE RENDU DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU             

 Lundi 7 septembre 2020 



Page 2 sur 3 
 

- Un membre de CNML 
- Thomas Marmonteil, arbitre 
- Représentant du kite surf (suggestion de Patrick) ayant rejoint le CNL 
- Sabine Laperche. 

 
 
3) AG 2021 
 
L’AG 2021 du CDVoile 56 se tiendra 30 janvier au matin. 
 
 
4) Cotisation clubs 2020 
 
Philippe propose le maintien de la cotisation sans augmentation pour l’année 2020. 
 
 
5) Semaine du Golfe 2021 
 
Comme en 2019, le CDVoile 56 prendra en charge une flotille durant la Semaine du Golfe 2021. 
Pour cette nouvelle édition, Philippe propose que l’encadrement de la flottille se fasse avec des 
bateaux électriques de Naviwatt. Un contact a déjà eu lieu avec eux et ils sont intéressés. 
Philippe souhaite y associer aussi le PNR et proposer une visite d’Ilur afin de mettre l’accent sur 
la navigation propre. 
 
 
6) Sport Santé 
 
Maëlle a envoyé à chacun le projet Sport Santé du CDVoile 56, celui-ci sera présenté à la 
prochaine réunion Sport Santé de la Ligue à Saint Quai Portrieux le 24 septembre prochain. 
 
 
7) Partenariat Spindrift 
 
Le partenariat avec Spindrift est confirmé pour la voile scolaire et étendu à la voile sportive. 
Il nous faut maintenant écrire la convention et convenir d’une date pour sa signature. 
 
 
8) Questions diverses 
 

- Parc Eolien Belle-Ile-Groix : Philippe Neiras a envoyé à tous une information sur ce futur 
parc éolien. Questions : zones d’exclusion ? Philippe s’interroge d’autant plus sur ce 
projet que dans le cadre du Conseil Maritime de Façade ce projet n’a jamais été évoqué. Il 
faut donc être particulièrement vigilent. 

- Courriers de Louis Giard et de Quentin Delapierre. Ils ont avertis Philippe qu’ils sont 
approchés par le Sud mais comme ils sont très attachés à leur club morbihannais, ils 
souhaitent savoir si la Région et le Département serait prêt à faire quelque chose. 
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Philippe va donc prendre rendez-vous avec la vice-présidente Anne Gallo en charge du 
nautisme à la Région. 

- Article dans Ouest France de François Goulard : celui-ci affirme qu’il n’y a pas de clubs 
dans le Morbihan pour former les jeunes. 

- Stages d’été : PAV, 29er, Optimist, Catamaran. Les jeunes sont motivés pour re-naviguer. 
Des essais de supports ont eu lieu, entre autre pour les optimist qui ont pu tester les 
Nacra 15. Retours très positifs de la part des jeunes. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h45. 

 
Fait à Theix, le 7 septembre 2020. 
 

                                                                                            Philippe Meunier 
Président                                                                    

 


